

## CLUBES

# La AD Alcorcón apuntala su futuro tras capitalizar préstamos por 5,7 millones

El belga Roland Duchatelet ha capitalizado préstamos por 1,7 millones este 2018, que se suman a los 4,1 millones de los últimos dos años para poder competir con ciertas garantías en Segunda División.



M.Menchén  
13 feb 2018 - 04:59

La AD Alcorcón apuntala su futuro tras capitalizar préstamos por 5,7 millones

La AD Alcorcón sienta las bases de su futuro. Roland Duchatelet se hizo con el club en enero de 2014, cuando se encontraba al borde del descenso administrativo, y cuatro años después ha culminado la inyección de 5,7 millones de euros. Los recursos han servido para enjugar las pérdidas soportadas en este tiempo para poder competir con garantías en una categoría donde ocupa las últimas plazas por implantación social.

Fuentes de la entidad explican a *Palco23* que la última aportación se aprobó en diciembre de 2017, mediante la capitalización de 1,6 millones de euros. “El préstamo con el accionista mayoritario ha quedado cancelado”, añaden, por lo que la entidad ahora tiene un apalancamiento prácticamente nulo. El dinero, como en las

anteriores ocasiones, permite enjugar pérdidas, que en 2016-2017 rebasaron ligeramente el millón de euros.

Las cuentas del conjunto *alfarero*, a las que ha accedido este diario, revelan una constante mejora en el control de las cuentas, pues los números rojos fueron de 1,27 millones en 2015-2016 y de 1,99 millones en 2014-2015; para este año, la previsión es lograr el punto de equilibrio entre ingresos y gastos. El menor desfase presupuestario ha sido posible gracias a la mejora de los ingresos, puesto que el gasto en personal ha ido al alza en línea con el conjunto de la competición.

## **La AD Alcorcón ha logrado rebajar sus pérdidas, de 1,99 millones en 2014-2015 a un millón en 2016-2017 y la previsión de punto de equilibrio este año**

Fruto de una masa social formada por apenas 3.000 personas, el Alcorcón depende en un 75% de los derechos de televisión, que en el último año ascendieron a 6,32 millones de euros. Por el contrario, las ventas en taquilla y las cuotas de los abonados sólo generaron 390.000 euros aproximadamente, unos 70.000 euros más que un año antes.

El área comercial avanzó un 10,6% y alcanzó los 708.000 euros, aunque su patrocinador principal durante el último curso ha dejado un agujero de varios miles de euros. “Se ha producido por parte de ARC el impago de varias facturas”, explica el club en su memoria. Esta empresa está en el punto de mira de la Justicia, después de que varios inversores denunciaran a este bróker por estafa, según publicó *El Confidencial*.

De entrada, el equipo de fútbol instó la resolución unilateral del contrato antes de que se hiciera público el caso, de ahí que este año la camiseta luzca limpia de publicidad, y se reclamó el pago de la deuda por la vía extrajudicial. Ahora bien, “la sociedad está valorando iniciar la vía judicial para reclamar el cobro”, avanza.

## **El club rescidió el contrato de su patrocinador principal por impagos y reclama casi medio millón al Ayuntamiento de Alcorcón**

Este no es el único litigio que tiene en marcha el Alcorcón, que en marzo de 2017 interpuso un recurso contencioso-administrativo contra el Ayuntamiento de la ciudad para exigir el pago de casi medio millón de euros de una subvención que se le concedió en 2010 para la remodelación del estadio municipal Santo Domingo. El recinto, con capacidad para 5.100 espectadores, se ha ajustado a las exigencias de LaLiga, y el club trabaja para maximizar aún más sus ingresos.

Su deseo era adjudicarse los terrenos anexos a la instalación para construir una ciudad deportiva propia, pero en esa licitación se ha interpuesto el Atlético de Madrid con un plan para invertir 10 millones de euros y construir una de sus academias para captar talento en el área de influencia de la capital española. De hecho, en la licitación abierta por el Ayuntamiento se coge como base de los pliegos el proyecto presentado por el conjunto rojiblanco.

El consistorio se ha comprometido a trabajar para que la llegada del Atleti a la ciudad no suponga un freno al proyecto del Alcorcón para consolidarse en la élite del fútbol español. Ese plan pasaba por disponer de seis campos de fútbol, con dos zonas de menores dimensiones para la preparación de los porteros y otras disciplinas con importancia en el municipio, como el rugby o el atletismo. También se planteaba un edificio adicional con salas de reuniones, aulas de estudio, vestuarios, un gimnasio y un centro médico.